

Fecha: 31-01-2026
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: UNAP Sede Victoria se enorgullece en anunciar la gran actividad de "Experiencia de Transición a la Vida Universitaria" 2026

Pág.: 7
 Cm2: 514,5
 VPE: \$ 854.571

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

I realizarse en marzo próximo para las tres modalidades de estudio

tinuando con la tradición de darle una apropiada bienvenida a las nuevas niñas y unapinos, la Unidad Docencia de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, con el apoyo de la Unidad de Apoyo al Aprendizaje Estudiantil (UNIA) UNAP en Malleco, se lanza en anunciar que está todo listo para la acción de la muy esperada "Experiencia de Transición a la Vida Universitaria" (ETU) de 2026. Programada del 10 al 13 de marzo, la gran iniciativa consistirá en una amplia gama de actividades destinadas

para acompañar al estudiantado en sus primeros pasos, fortaleciendo competencias y fomentando el sentido de comunidad en la Admisión 2026, tanto entre ellos como con los demás universitarios, académicos y funcionarios de la institución, abarcando encuentros con los cuerpos docentes, charlas informativas sobre servicios y beneficios estudiantiles; talleres de convivencia e instancias recreativas, partiendo el día 10 con diferentes horarios para las carreras de Pregrado PAES y técnicas, dejando el 13 en la tarde para las especialida-

des de Continuidad de Estudios.

De acuerdo con la Coordinadora de Acompañamiento Académico de la UNIA, Ana Sandoval Durán, "el iniciar los estudios universitarios es una de las acciones más importantes en la vida de una persona porque marca no solo un proyecto académico, sino también personal. Por eso, en la UNAP entendemos que la Universidad no se reduce solo a asistir a clases, ya que implica aprender a habitar un nuevo espacio, asumir responsabilidades, vincularse con otras personas y construir una trayectoria", evidenció.

"La Experiencia de Transición a la Vida Universitaria



2026", continuó, "busca acompañar ese proceso desde el primer día, con orientación clara, apoyo oportuno y herramientas concretas para una integración más segura y consciente", indicó.

Por último, para todas y todos aquellos interesados en conocer en detalle las iniciativas planificadas durante esa semana, pueden escribir a Ana Sandoval Durán, al correo anasandoval@unap.cl

Instituto de Estudios Culturales y Territoriales de la Sede Victoria concreta importantes logros en el área de la investigación

Se trata de la adjudicación de dos proyectos Fondecyt regular más la corporación de su revista a un prestigioso índice de datos europeo



Doctores José Navarro-Conticello y Luis Orellana Urtubia.

no un gran logro para avanzando en el área investigación, el Instituto de Estudios Culturales y Territoriales (IECYT) de Universidad Arturo Prat Victoria celebró la conización de dos grandes hitos: la adjudicación de proyectos del Fondo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico (Fondecyt) categoría Regular y la incorporación de su Revista "Estudios Culturales" al índice europeo Reference In-

evangélicos ecuménicos, sus discursos y acciones de resistencia al Régimen Militar (1973-1989)", del Dr. Orellana; y "Afectos emergentes en la mediatisación de la alteridad inmigrante: fascinación y repulsión en el discurso de las redes sociales sobre inmigración en Chile (2021-2025)", del Dr. Navarro-Conticello.

y estrategias de un sector del mundo evangélico, además de la cooperación internacional que recibieron para enfrentarse a la Dictadura, y el que contará con la colaboración de académicos de otras Casas de Estudios Superiores del país.

"Estoy muy contento", aseguró por su parte el Dr. José Navarro-Conticello, "ya que

Fotografía por gentileza de Andrea Jaque Avendaño, periodista del Diario Las Noticias de Malleco.

portante y desafiante, con un grupo además de investigadores de varias universidades de otras regiones, más dos colaboradores internacionales de Argentina y Estados Unidos", comentó el investigador, oriundo de la ciudad de Pergamino, en la provincia de Buenos Aires, Argentina.

En cuanto a la indexación de la Revista en el ERIH+, el Dr. Navarro-Conticello, quien también se desempeña como Director de dicho medio especializado, "esto es fundamental en el proceso de consolidación de la revista, porque se suma a las indexaciones que ya teníamos y, en el caso del ERIH+, representa un gran salto de calidad porque es uno de los índices más importantes en ciencias sociales y humanidades a nivel europeo, lo que nos posiciona más internacionalmente y cuenta mucho para las postulaciones a la

de investigación que se está desarrollando en el Instituto", evidenció por su parte el Director del IECyt, Dr. Juan Manuel Saldívar Arellano, "lo que nos permite avanzar en varios frentes y a posicionarnos en el territorio, sobre todo a dos años de su fundación. Estos fondos, también implican montos que oscilan entre los 57 y 58 millones de pesos anuales, los que son muy relevantes para realizar el trabajo de campo y localizar nuevo conocimiento científico", junto con enfatizar en lo complejo que es lograr adjudicarse un proyecto Fondecyt, "sobre todo en las áreas donde trabajamos, donde hay mucha competencia, por eso es que ambos proyectos suman al IECyt y a la Sede, los que nos ponen en el mapa de la producción científica y de la colaboración científica que aportan al territorio", señaló.

Por último, en cuanto a la